




*Утвердительные предложения 
Future Continuous Tense

Утвердительное предложение образуется с помощью 
вспомогательного глагола to be в форме будущего времени 
(will be) и окончания "-ing", которое прибавляется к 
глаголу, обозначающему действие. Схема образования будет 
следующей:

*тот, о ком идет речь + will be + глагол + -ing

*Например:

*She will be driving a car all night long. Она будет 
вести машину всю ночь.
*They will be sleeping from six till nine.
Они будут спать с 6 до 9.

*I will be working. Я буду работать.
* . 





*Слова - указатели времени

*Очень часто со временем Future Continuous используются 
следующие слова:

*all day long – весь день

*this time tomorrow – в это время завтра

*all day tomorrow- завтра весь день

*the whole morning/evening/day – целое утро/вечер/день

*from 6 till 8 p.m. – с 6 до 8 вечера

*Они помогут вам понять, что перед вами продолженное 
будущее время. 

*I will be having rest the whole evening. Я буду 
отдыхать завтра целый вечер.

*They will be swimming in a pool from 3 till 5 p.m. 
Они будут плавать в бассейне с 3 до 5 вечера.



*Отрицательная форма Future Continuous Tense

*тот, о ком идет речь + will not be + глагол + -ing

*Примеры:

*She will not be reading.
Она не будет читать.
*They will not be dancing.
Они не будут танцевать.
*I will not be walking in the park. Я не буду гулять в 
парке.  
*Сокращения:
*В отрицании мы можем сократить частицу not, обратите 
внимание как именно:
*will not = won’t

*I won't be painting.  Я не буду рисовать.  



*Вопросительная форма Future Continuous Tense

* Схема образования вопроса:

*will + тот, о ком идет речь + be + глагол + -ing

*Утверждение:
*I will be cleaning my house. Я буду убирать мой дом.  

*We will be watching a new film. Мы будем смотреть 
новый фильм.

*She will be sleeping the whole day.
Она будет спать весь день.



*Уточняющие вопросы
*What - что

*Where - где

*Who - кто

*Which - какой

*Why - почему

*вопросительное слово + will + тот, о ком идет речь + be + 
глагол + -ing 

*Примеры:

*Why will they be studying this time tomorrow?
Почему  они будут учиться в это время завтра?

*What will she be painting? Что она будет красить?





This time next month I (to climb) the mountain or (to swim) 
at the sea.

В это же время в следующем месяце я буду подниматься на гору или 
плавать у моря.
 At 9 a.m. she (to be) in the library. She (to work).

В 9 часов утра она будет  в библиотеке. Она будет работать.
 You (to use) your car tomorrow evening? I am going for a 
date.

Вы одолжите свою машину завтра вечером? Я иду на свидание. 
 At 12.35 tomorrow I (to have) a lunch with my colleague.

Завтра в 12.35 я обедаю со своим коллегой. 
You (to pass) the bank on your way home? 

Вы пройдете мимо банка по дороге домой.


